

園長だより

2024年7月19日

園長 澄川忠男

◆ありがとうございます

先日、「園児の水筒の取り扱いについて（お知らせとお願い）」の文書を各家庭にお配りしたところ、翌日の登園時には、プリントに書いていたように、お子様の首から斜め掛けなどにして水筒を持たせている姿がほとんどなかったです。

文書でお願いしたように、靴を脱ぐところまで、ご家族の方が持ってくださいの姿や、通園カバンに入れてくださっていることがほとんどでした。園からの配付物を読んでくださっていることやご協力いただいていることに、職員一同感謝しています。ありがとうございます。

保護者の方の中には、「私も前から気になっていました。」とおっしゃる方もいらっしゃいました。私たちがもっと早くに気づいて対応を考えなければならなかったと反省しています。

今回のことは、園長だより14号にも掲載したように、ある保護者の方からのご意見で、「子どもが水筒を斜めがけなどに行っているときに転倒して、腹部に大けがをした話を聞き、心配している」との話がきっかけで、情報収集を行うとともに、現在の園でできることはないかを教職員みんなで考えることができたと思っています。

これからも、お気づきがありましたら是非教えていただきますようお願いいたします。今の子どもたちのため、子どもたちが大人になったときのためにどうすればいいかを、一緒に考えていきたいと思っております。ありがとうございました。

◆1学期間ありがとうございました

本日、1学期の終業式が行われました。子どもたちには「4つのおやくそく」の話をしました。それぞれを第一幼稚園の子どもたちが守っていた姿を、短く話しました。

あかるくげんきに！

大きな声であいさつができる人が増えました。みんなの笑顔がたくさんで、うれしいです。

おともだちにやさしく！

友達と遊ぶ道具を譲り合っている姿や、自分よりと年下の組のお友達にとってもやさしいです。

さいごまでがんばる！

何度も同じ遊びに挑戦したり、上手になるまで繰り返したり、みんなで一緒に作り上げたりしていました。

すすんでおてつだい！

お手伝いを頼むと、次は？という感じで手伝ってくれます。トイレのスリッパをそろえる人が多くなりました。



何もわからず着任した4月から、あっという間に1学期が終わる日になりました。保護者の皆様には、温かく見守っていただきありがとうございました。子どもたちの元気な様子や頑張り、そして教職員の頑張りも、ホームページや園長だよりで少しは伝わったでしょうか。また、幼稚園で働くことが初めての私にとっては、本園の教職員の保育・教育の姿や子どもに接する姿に学ぶところがたくさんありました。こんな私の相手をしてくれて、教職員にはとても感謝しています。

園長だよりは夏休みの間はお休みします。ホームページは、毎日更新はしませんが、時々更新しようと思っています。楽しい夏をお過ごしください。